

# SABDATARA

## Rutan Blora Ikuti Desk Evaluasi Wawancara oleh Tim Penilai Mandiri untuk WBK 2024 Secara Virtual

Dheny Window - [BLORA.SABDATARA.COM](http://BLORA.SABDATARA.COM)

Oct 2, 2024 - 20:30



*Rutan Blora Ikuti Desk Evaluasi Wawancara oleh Tim Penilai Mandiri untuk WBK 2024*

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, berkomitmen meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK). Proses ini telah berlangsung sejak awal tahun dan kini memasuki

tahap Desk Evaluasi Wawancara oleh Tim Penilai Mandiri (TPM) yang dilaksanakan secara virtual di Aula Hanoman Rutan Blora. Tim Penilai Mandiri terdiri dari gabungan Inspektorat Jenderal Kemenkumham RI, Badan Strategi Kebijakan (BSK), Biro Perencanaan Sekjen Kemenkumham RI, dan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Rabu (02/10/2024)

Desk evaluasi ini merupakan tahapan penting dalam menilai kesiapan Rutan Kelas IIB Blora dalam meraih predikat WBK. Pada tahap ini, Tim Pembangunan Zona Integritas Rutan Blora mempresentasikan berbagai inovasi pelayanan serta komitmen dalam pencegahan korupsi dan peningkatan kualitas layanan publik di setiap pelaksanaan tugas.



Selain memaparkan capaian kinerja, Rutan Blora juga menerima berbagai pertanyaan, saran, dan masukan dari Tim Penilai Mandiri terkait implementasi inovasi di Rutan Blora, seperti Si Samin (Sistem Sapa Admin), Si Sehat (Sistem Layanan Cek Kesehatan), Si Pandil (Sistem Informasi Panggilan Darurat), Lapeling (Layanan Pengaduan Keliling), Lapustaling (Layanan Perpustakaan Keliling) serta inovasi lainnya yang memudahkan dan meningkatkan pelayanan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan dan masyarakat umum.

Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasi atas penilaian dan evaluasi yang diberikan. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan mutu pelayanan publik serta memastikan seluruh proses kerja bebas dari praktik korupsi. Dengan dukungan dari seluruh pihak dan masukan positif dari Tim Penilai Mandiri, kami optimis dapat meraih predikat WBK tahun ini," ujarnya.



Tim Penilai Mandiri dari BSK dan Inspektorat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM memberikan apresiasi kepada Tim Pembangunan Zona Integritas Rutan Blora. Mereka memberikan penilaian positif terhadap inovasi dan pelayanan yang diterapkan dalam upaya menuju Wilayah Bebas dari Korupsi. Diharapkan, melalui evaluasi ini, Rutan Blora semakin menguatkan posisinya dalam menciptakan lingkungan kerja yang bersih, melayani, dan berkualitas, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat.